

## ◆谷口房藏を社長とする同一資本家に 搾取されてゐる親愛なる兄弟諸君に訴ふ！

我等は、大阪泉尾、豊田織機大阪工場に働く、労働者である。我等が今度ストライキを宣言するに至つた、経過と真相を發表し、熱誠なる兄弟諸君の應援を乞ふものである。

先月廿六日、大阪支店長 取締役 須永達は、全従業員五百余名を工場食堂に集め……  
「本社は、諸君が一生懸命に働いて呉れるので毎半期二割五分以上の配當を此の不況時代に、續け其の外に百七拾五萬圓と云ふ、やり場のない金があり、其利子だけでも諸君を不景氣でも休業したり、解雇せず養つて行ける事が出来るので、諸君は今後安心して、働いて貰いたい」と堂々と一時間互に演説をして我等は安心して働いて居た。それから何を考へたか會社は四五日後の本月一日午後四時突然、二十九名を何ら理由もなしに、十年も、二十年も勤続した摸範職工を雇解したので。

### ◆親愛なる兄弟諸君よ!!

一体何の爲の解雇でせう。取締役兼支店長の演説の要旨を最一度読んで見て戴きたい、吾等五百人の従業員は速時職工大會を開いて二十九名の復職と、今後安心して働ける様にと、會社に向け要求書を提出し、一方日本労働總同盟に加盟すると共に再三交渉したれ共、言を左右にして我等の要求を應じて呉れない。

我が豊田織機は、此の不況に拘らず毎半期に二割五分以上の配當は唯がするか？百七拾五萬圓と云ふ莫大な不勞利得金は唯が造つたか？我等五百人の労働者が一生懸命に、朝は黎明をついて終日、血を流し肉をけづられて五年十年二十年と自分の一生を豊田の爲に働いた、血と？肉と？涙の？結晶でなくて何んであろう、かくの如く我等五百人の従業員は一生懸命に働き通した、それにも拘らず會社は何の理由もなく豫告もせず突然に解雇したのだ、何んど云ふ無茶であらう、何んど云ふ横暴であらう。